

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

# 金沢東ロータリークラブ会報

2021-2022年度 金沢東RCスローガン

「入って学び 出でて奉仕せよ」  
Enter to Learn, Go Forth to Serve

喜多…ビンゴ当たりました。ありがとうございます。  
 松本明…年忘れ例会、大変楽しませていただきました。親睦委員会の皆様、ありがとうございます。  
 寺松…ビンゴゲームで図書カードいただきました。ありがとうございました。  
 光林…今日は楽しい時間をありがとうございます。ビンゴで家族の好きな不室屋さんのお品をいただきました。年の初めにいただくと思っております。ニコニコと!!  
 寺村…年忘れ例会のビンゴで図書券をいただきました。受験生の長男へのクリスマスプレゼントにさせていただきます。皆様ニコニコと良いお年をお迎えください。  
 為廣…年忘れ例会で10億円の夢をいただきました。ありがとうございます。抽選の日まで夢みます。  
 高口…ビンゴの景品で図書カードをいただきました。誠にありがとうございます。来年の金沢検定に備えます。  
 柴山…ミニイペリコセットありがとうございます。チームメンバーと美味しくいただきたく思います。中田さんに感謝!!  
 玉田…ビンゴで10億円?いただきありがとうございます。年末の楽しみにします!

紙谷…中村さんよりも日頃の行いが悪くて、ビンゴがなかなか当たりませんでした。くやし〜。楽しいクリスマス会ありがとうございました!  
 中村…今日は皆さんに楽しんでもらえれば満足でしたが、意外に早くビンゴになりました。きっと紙谷さんよりは日頃の行いが良かったからだと思えます。ありがとうございます。  
 平野…ビンゴ大会、拙い進行役で申し訳ございませんでした。それでも景品はしっかりいただきました。ありがとうございます。  
 横山…ラストビンゴありがとうございました。

合計 1,120,100円

## ◆ 12月13日(月) 例会報告 ◆ “年忘れ例会”

### ■出席率報告

11月29日 59 / 100 ホームクラブ 59.00%  
 11月22日 — / 100 補正出席率 — %  
 (出席免除会員3名)

### 大寺智子さんご退職

45年に亘り、金沢東ロータリークラブを支えてくださった事務局の大寺智子さんが今月をもって退職されます。大寺さん、長い間本当にありがとうございました!

### 〈 例会メニュー 〉

12/20 〈洋食〉 ちょっぴり早いクリスマス気分 洋食弁当

#### ◆金沢市内留学生への生活用品贈呈式

日 時: 12月20日(月) 14:00 ~ 14:30  
 場 所: 石川県留学生交流会館  
 出席予定者: 山本、紙谷、南、島田

#### ◆親睦委員会

日 時: 1月27日(木) 18:30 ~  
 場 所: 金八  
 会 費: 会員15,000円  
 ※席数の都合で、先着30名様以降はキャンセル待ちとさせていただきます。

コロナ感染予防のため、例会にはマスク着用でご出席願います。



ホームページは  
こちら!



Facebookは  
こちら!

\*\*\*\*\*

## 年忘れ例会を開催

\*\*\*\*\*



12月13日、金沢市の感染者が2週間以上おさまっている中、年末恒例の親睦委員会が主催する「年忘れ例会」がANAホリデイ・イン金沢スカイにて開催されました。今年も出席者を会員と配偶者に限定しての開催となり、ゲストとして米山留学生の翁さん、ローターアクトの皆様全員揃って参加いただきました。

例会では山本会長からのご挨拶とともに、参加者全員にソフトクリーム券の配布というクリスマスプレゼントがありました。そのあと恒例の皆出席会員の配偶者表彰が行われ、会長より大きな花が配偶者の方々に贈呈されました。

その後いよいよ懇親会の開催です。司会の横山さんにマイクがバトンタッチされ、クリスマスツリーの着ぐるみを着た中村親睦委員長から挨拶がありました。香箱蟹も含まれたおいしい中華に舌鼓をうちながら、いよいよメインの「にし芸妓衆」によるアトラクションが始ま

りました。長唄「黒髪」のしっとりとした踊りを楽しんだあとに、オリンピックイヤーであった今年を振り返り「東京五輪音頭」、そしてサプライズとして、金沢市民なら誰でも踊れるという「若い力」の演舞が行われました。芸妓の皆様の新しのある体操を全員で楽しみました。

恒例のお楽しみビンゴタイムでは、最後の一人までビンゴを実施し無事皆様に景品をお届けしました。もちろんその後、皆様はニコニコとBOXへ。

さらにアンコールタイムでは中田国際青少年交換委員長(地区)、中村親睦委員長、金沢生まれの泉田親睦委員も壇上へ上がって「若い力」をみんなで踊りました。

今年も感染予防のため手もつなぐ歌も歌わない、しかし、みんなの心がひとつになる「手に手つないで」が行われ、最後に松本会長エレクトから親睦委員、広報委員、そして12月末で東RCを去られる事務局の大寺さんへの感謝の言葉が述べられ、楽しい会は盛況のうちにお開きになりました。

今回の年忘れ忘年会は86名(会員56名、配偶者19名、その他11名)にご参加いただきました。色々あった1年を会員同士相互に親睦を深めながら振り返ることができたと思います。中村委員長はじめ1か月以上に及ぶ事前準備にご尽力いただいた親睦委員会の皆さまに心より感謝を申し上げます。

(記 会報委員長: 池田佳子)

## 12月は疾病予防と治療月間です

当クラブの年内の例会は12/20で終了、金沢8RC新年合同例会は中止、通常例会は1/17例会からとなります。  
 ※12/27、1/3は休会。

### 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

### 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

## 会務報告

◆ 12月20日(月)例会 ◆

#### ■ソング

“それこそロータリー”  
“Sing Everyone, Sing”

#### ■本日の卓話

12月20日 (株)ビーイングホールディングス代表取締役  
喜多甚一氏  
「わかる できる やる」

#### ■例会卓話予定

12月27日 休会  
1月 3日 休会  
1月17日 遊学館高等学校教諭  
山本雅弘氏  
「『やる気』を引き出す」  
1月24日 (一財)石川県予防医学協会 予防医学クリニック院長  
古河浩之氏  
「未定」  
1月31日 未定  
2月 7日 新春懇親例会

#### ■おめでとう (敬称略)

◎11年間皆出席席  
35カ年 大島 国雄 1カ年 池田 佳子

#### ■ニコニコBox (敬称略・順不同)

山本…楽しみにしていた「年忘れ例会」をご家族の皆様と一緒に開催することができました。嬉しくてニコニコと。  
中村…今日は年忘れ例会懇親会に出席いただきありがとうございます。皆さん楽しんでいただけるよう親睦委員一同頑張ります。よろしくお願いいたします。  
松本浩平…本日、年忘れ例会で中村委員長はじめ親睦委員会の皆様にお世話になります。よろしくお願いいたします。

井上…年忘れ例会の準備・打ち合わせに、親睦委員会の皆様早くからお集まりいただきありがとうございます。アトラクション、ビンゴ大会楽しみにしております。それから、大寺さん、この度退職なさるとのこと、寂しくなりますがどうぞお元気で! 本当に永らくお世話になりました。

小西…本年の個人目標としていたソムリエ資格取得試験に無事合格することができました。二次試験会場がANAホリデイ・イン金沢スカイ18Fだったという奇跡も幸運だったと思い、ロータリーのご縁に感謝申し上げます。

野村…今日は夫婦で参加させていただきました。素敵な演出をありがとうございます。振り返ると「あつという間」の1年でした。来年こそ良い年になりますように! ニコニコと!!

松木…結婚記念日のお祝いをいただきありがとうございました。厚見…20年間元気に皆出席。配偶者に感謝です。表彰ありがとうございます!

北川…私の妻が35カ年皆出席会員配偶者表彰をいただきました。ありがとうございます。

笠間…今日は皆出席会員配偶者表彰ありがとうございます。久しぶりに2人で参加します。

村端…ビンゴ景品のご注文、ありがとうございました。為廣…本日は弊社のチーズをご利用いただきまして、ありがとうございます。

山本…タバコは吸いませんがコーヒーは大好きで、ほぼ毎日5~6杯は飲んでます。ダートコーヒーマニアです。ビンゴでいただきました。Thank you very very much! うれしい。

山本雪子…「ビールとシクラメン、どちらがいい?」と夫に尋ねると、「そりゃあ花より団子や!」との返事。さすがブラグマティック商売人! 夫婦でキリンビールとダートコーヒーをいただきました。Merry Christmas!

浅田…ビンゴで〇億円の夢をいただきました。ありがとうございます!! 小池田康成…ビンゴで当たりました。ありがとうございます。

北川…年忘れ例会で夫婦共々ビンゴに当たりました。ありがとうございます。

若林…ビンゴでサカイダフルーツをいただきました。中は何かな?

笠間…山本会長の美味しい品をいただき、ありがとう。大島国雄…ビンゴにてきれいなお花をいただきました。高桑幸一…10億を夢見てます!! ありがとうございます!!

高桑幸一…ようやく当たりました!! ありがとうございます。別川…大当たり!! 初めてです、こんなに早くビンゴに当たるのは! 来年も良い年になりますよう願っています。

別川…ラスト・チャンス! 当たりました。7億円!? ではなく、幸せを運ぶシクラメン。「シクラメンほど…」

厚見…ビンゴ、ハイチースいただきました。厚見…10億円当たったら、もう少し足します。

岩木…ビンゴで宝くじ10億円を2セットいただきました。ありがとうございます。

中田…ビンゴの景品当たりました。スカイホテルのおせちもいただきました。ありがとうございます!

田中和彦…ビンゴ!! 当たりました。来年高齢者の仲間入りです。若者たち、ありがとう! 先輩方、いじめないでよろしく願います。ニコニコと!

小池田康秀…うちの家内がおせちゲット。ありがとうございます。

向井…年忘れ例会のビンゴありがとうございます。最後の最後に当たりました。1番に当たったら1万円のつもりでしたが、最後なので手持ちのお札で~。不足分は後日ニコニコします。

松木…「シクラメンのかほり」いただきました。ピンクは何だったかな?

松木…ビンゴに当たりました。ありがとうございます。松本浩平…ビンゴで豪華景品いただきました。ありがとうございました。

藤弥…ビンゴゲームでイペリコ豚をいただきました! ありがとうございます!!

井上…アトラクション・ビンゴ大会、すべて楽しかったです。親睦委員会の皆様お世話になりました。ありがとうございます。

大島淳光…ビンゴでイペリコいただきました。家族皆で美味しくいただきます。

小池田均…ピンボーな私がビンゴに当たり、来年もラッキーな予感がします。皆様にとっても良い年が来ますように…。

浅野達也…ビンゴありがとうございました。ムラハタさんの果物。今日来れなかった家族に良いお土産できました。ニコニコ。

小西…金沢東ロータリークラブ年忘れ例会にてビンゴ当たりました。来年もいい年を迎えられそうです。ありがとうございます。

能登…あんやと!  
能登泉…ありがとうございます。

水上…ビンゴゲームでシクラメンのお花をいただきました。ありがとうございます。

富久尾…クリスマスプレゼントに浅田屋さんのお食事券をいただきました! ありがとうございます。

池田…ビンゴ、1番初めに揃いました。ヤマカ水産様のおせちをいただきました。ありがとうございます。

鍋谷…ビンゴ当たりました!! ダートコーヒーいただきました。ありがとうございます!

中井…ビンゴでお花をいただきました。最高の例会でした。金谷…今年はリアルでクリスマスパーティーができました。ありがとうございます。夢の10億円狙います。

木屋…ビンゴしました。美味しいリンゴいただきました。島田…美味しいキリンビール、ありがとうございます!!

村端…シクラメンありがとうございます。大切に育てます。外山…久しぶりの年忘れ例会、非常に楽しかったです。ご準備していただいた親睦委員の皆様、お疲れ様でした。楽しみをありがとうございます。

外山のり子…久しぶりに参加でき、そして元JCメンバーに会えて嬉しかったです。高級いちごをいただきました。ありがとうございます。

白川…素敵なクリスマスプレゼントありがとうございます。河野…ビンゴで大当たり、ありがとうございます。今年最後でとっても嬉しいです!

林…ビンゴでなんとか当たり、不室屋さんのおもてなしセットをいただき、とても嬉しいです。ありがとうございます。

